

ABSTRAK

Jamiatul Fauziah, 190101070686. Implementasi Pendidikan Karakter Peduli Lingkungan Melalui Mata Pelajaran PLH di SDN Inti Kebun Bunga 5 Kota Banjarmasin. Pembimbing Skripsi Dra. Hj. Rusdiana Husaini, M.Ag. pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, Peduli Lingkungan, Pembelajaran Pendidikan Lingkungan Hidup (PLH).

Pendidikan karakter ialah suatu upaya untuk menciptakan siswa menjadi makhluk yang berkarakter baik secara utuh dalam dimensi akal, cara berfikir, sehat jasmani, dan manusiawi. Peduli lingkungan dapat diartikan sebagai perasaan yang mencerminkan sikap dan tindakan yang selalu berusaha menjaga lingkungan sekitar, sehingga menjaga kelestarian ekosistem. Pentingnya karakter peduli lingkungan mendorong lembaga pendidikan untuk menanamkan karakter peduli lingkungan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi Pendidikan Karakter Peduli Lingkungan Melalui Mata Pelajaran PLH di SDN Inti Kebun Bunga 5 Kota Banjarmasin.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Subjek penelitian adalah kepala sekolah, guru PLH, dan siswa. Adapun objek penelitian ini adalah situasi implementasi pendidikan karakter peduli lingkungan pada kelas VI (A). penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dengan reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan. Teknik validitas dan keabsahan data menggunakan triangulasi teknik dan sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pendidikan karakter peduli lingkungan di SDN Inti Kebun Bunga 5 Kota Banjarmasin dilaksanakan melalui mata pelajaran PLH yang dilakukan di dalam dan luar kelas. Pembelajaran di dalam kelas dilakukan oleh guru menggunakan metode pembelajaran diskusi dan tanya jawab. Pada pembelajaran di luar kelas guru menggunakan metode pembelajaran eksplorasi dimana siswa dituntut untuk lebih eksploratif dan aktif dalam merumuskan masalah, mengumpulkan informasi, dan menyajikan hasil informasi. Pembelajaran PLH dilakukan guru dengan perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi.